

per Fax

An die
rheinischen Ausbildungsbetriebe
im Obstbau

6. Juni 2013

Obstbaufachklasse für das 3. Ausbildungsjahr

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 4. Juni hat wie angekündigt die Informationsveranstaltung zur Obstbaufachklasse für das 3. Ausbildungsjahr am Berufskolleg Bonn-Duisdorf stattgefunden.

Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde klar, dass die Obstbaufachklasse (nur 3. Ausbildungsjahr) nach den Sommerferien installiert wird. Das kommende Schuljahr soll dazu genutzt werden, Erfahrungen zu sammeln und einen Blockunterricht für alle Ausbildungsjahre vorzubereiten.

Für einige der anwesenden Ausbilder - insbesondere aus von Bonn aus weiter entfernten Regionen - wurde der Wunsch geäußert, statt einem Berufsschultag wöchentlich alle zwei Wochen zwei aufeinanderfolgende Berufsschultage abzuhalten. Durch eine Übernachtung in Bonn könnten Fahrtzeiten und -kosten deutlich reduziert werden.

Der stellv. Schulleiter, Herr Siebertz, hat uns telefonisch mitgeteilt, dass das Berufskolleg diesem Wunsch entspricht. Der Unterricht für die Obstbaufachklasse wird im kommenden Jahr Donnerstags und Freitags stattfinden, wobei der Unterricht Donnerstags ab der 2. Unterrichtsstunde um 8.30 Uhr beginnt.

Ein Förderverein - die Vorbereitungen für die Gründung laufen - soll Auszubildende mit weiter Anfahrt bzw. Übernachtung finanziell unterstützen.

Alle Ausbildungsbetriebe, die die Auszubildenden, die im Sommer in das 3. Ausbildungsjahr kommen, noch nicht am Berufskolleg Bonn-Duisdorf angemeldet haben, sollten dies möglichst schnell nachholen. Das Anmeldeformular finden Sie im Internet unter

<http://www.berufskolleg-bonn-duisdorf.de/joomla3/images/BKBD/Kontakt/Anmeldeformulare/anmeldungbs.pdf>)

mit freundlichen Grüßen

Dr. Andreas Mager
Vorsitzender der Landesfach-
gruppe Obstbau

Peter Muß
Stellvertr. Geschäftsführer